

# Change

## Alles ist anders

Von dattelpalme11

### Kapitel 12: Die Weissagung

(Mimi´s Sicht)

„Uha, wie lang laufen wir den schon durch diesen blöden Wald? Ich kann nicht mehr!“, nörgelte ich. „Diesen Satz kenn ich doch irgendwoher“, sagte Joe in dem er das Gesicht zu einer Grimasse zog. Ich sah ihn böse von der Seite an.

„Wisst ihr überhaupt wo wir entlang gehen?“, meldete sich nun auch T.K. zu Wort. „Nö, nicht die leiseste.“

Ich sah zu Joe, aber auch er schien keine Ahnung zu haben, wo wir uns befanden. „Sag mal T.K. kommt dir dieser Wald nicht auch bekannt vor?“, fragte Patamon beim vorbeiflattern. „Mh jetzt wo du es sagst. Lass mich mal überlegen ...!“

(Ken´s Sicht)

... Gatomon. Gabumon hatte sie zwar nicht mit seiner Attacke getroffen, aber trotzdem was sie mehr als nur aufgebracht. Wir beschlossen nun die anderen weiter suchen zugehen.

(T.K.´s Sicht)

Ja der Wald kam mir gekannt vor. Aber ich war mir noch nicht ganz sicher ob ich mit meiner Vermutung richtig lag oder nicht.

Wir gingen schon mindestens eine Stunde durch diesen Wald. Er nahm einfach kein Ende. Zum Glück fanden wir auch relativ schnell mit unseren restlichen Digimonpartnern zusammen.

Joe flog beinahe sogar über Gomamon drüber, da er ihn so spät entdeckte. Komischer Weise schienen nicht nur wir uns auseinander gelebt zu haben, sondern auch unsere Digimon.

(Kari´s Sicht)

Ich war nun schon die ganze Zeit mit Davis und Matt auf der Suche nach den anderen. Der einzige den wir fanden war Wormmon, der sich hinter einem Busch, vor irgendwas zu verstecken schien. Es stand sehr unter Schock zu stehen und konnte uns noch nicht

mal seine Geschichte erzählen.

Plötzlich hörten wir irgendjemanden rufen. Es hörte sich stark nach Tai an. Und tatsächlich. Tai, Sora und Ken kamen hinter einem großen Gebüsch zum Vorschein.

Gefolgt von Gabumon, V-Mon, Agumon, Biyomon und Gatomon. Ich nahm natürlich wie Matt, Davis und Ken, mein Digimon in den Arm. Wormmon hatte sich von seinem Schock erholt und erzählte uns seine Geschichte.

(Joe's Sicht)

Zum zweiten Mal dachte ich nun schon etwas gehört zu haben. Auch die anderen horchten nun auf. Das Geräusch kam direkt auf uns zu und wir entschlossen uns, erst mal irgendwo zu verstecken.

„Aber klar doch!“ Alle schauten nun zu T.K. „Ich weiß jetzt woher ich diesen Wald kenne. Es ist derselbe wie damals bei Puppetmon.“

„Gut erkannt, Kleiner!“, hörten wir nun jemanden sagen. Wir schauten alle nach oben und trauten unseren Augen nicht wen wir dort erblickten. „Puppetmon!“, riefen wir alle im Chor.

(Matt's Sicht)

Alle schwiegen. Hatte das Wormmon gerade wirklich erzählt? Ich schaute in Tai's blasses Gesicht. Wir alten Digiritter wussten was das für uns hieß.

Für Davis und Ken war dies neu. „Und du bist dir auch wirklich sicher, ihn dort gesehen zu haben“, fragte Tai ungläubig. „Ja ich bin mir ganz sicher“, antwortete Wormmon. Wieder sah ich in entsetzte Gesichter. Was sollten wir nun tun?

(Mimi's Sicht)

„Lang nicht mehr gesehen, Digiritter. Habt ihr mich vermisst?“, spottete Puppetmon höhnisch. Wir waren alle entsetzt. Was sollten wir nun tun wir hatten doch gar keine Chance. Unsere Digimon konnten noch nicht mal auf das Ultra-Level digitieren.

„Doppelter Reißzahn!“

(Tai's Sicht)

Wir mussten schnell die anderen finden. Unsere Gegner waren gefährlicher wie noch nie zu vor.

Allein schon der Gedanke daran ließ mein Blut gefrieren. Wir mussten die anderen finden und zusammen mit ihnen in den Kampf ziehen.

(T.K.'s Sicht)

„Saberleomon!“, hörte ich Mimi und Joe rufen. „Schnell springt alle auf meinen Rücken. Puppetmon ist nur kurz abgelenkt!“

Mit einem Satz saßen wir drei mit samt den Digimon auf Saberleomons Rücken, der uns zu seinem Versteckt brachte. Dort angekommen verwandelte es sich in Leomon

zurück.

„Digiritter, ich bin hoch erfreut euch wieder zu sehen.“ „Wir sind auch froh wieder hier zu sein, aber sag, was ist hier passiert“; wollte Joe wissen. „Gut, hört mir gut zu“, begann Leomon. Wir schauten gespannt zu ihm. „Seit ihr das letzte Mal in der Digiwelt wart, hatte sich einiges verändert. Zuerst wurden eure Patnerdigimon von einander getrennt. Dann tauchte ein unbekanntes Digimon auf. Es hat die Kraft, besiegte Digimon wieder zu erwecken. Ab da an tauchten alle Digimon wieder auf, die ihr besiegt habt, darunter auch die Meister der Dunkelheit.“

„Was??“, schriegen wir alle. „Es gibt allerdings noch Hoffnung!“, setzte Leomon fort. „Wie soll das den gehen? Unsere Digimon können noch nicht mal mehr auf’s Ultra-Level digitiern. Wie sollen sie dann die Meister der Dunkelheit besiegen?“, fragte Mimi verzweifelt.

„In dem ihr die Kraft eures Herzens ein setzt!“ „Die Kraft unseres Herzens?“, wiederholte Joe fragend. „Ja. In einer Weissagung steht geschrieben, dass die Digiritter, die einst Apocalymon besiegt hatten, ihre Wappen durch die Kraft ihres Herzens wiedererlangen werden. So wird ihnen eine neue Digitation ermöglicht.“